
Имена 
существительные



Имя существительное – 
это часть речи, которая 
обозначает предмет и 
отвечает на вопросы       
кто?                    что?



Вспомни!
•Имена, фамилии, отчества людей, 
клички животных, названия 
населенных пунктов, гор, рек, озёр, 
морей, стран, газет, журналов, книг 
пишутся с большой буквы.

Олег 
Маша Россия Байкал Бобик 
Москва Мурзилка Иванов
Эверест



Имена существительные бывают 
собственные и нарицательные.

• Собственное имя даётся какому-
нибудь предмету, чтобы отличить 
его от других таких же предметов. 
Они пишутся с большой буквы

• Остальные имена существительные 
нарицательные.



 Имена, фамилии, отчества людей, 
клички животных, названия 
населенных пунктов, гор, рек, озёр, 
морей, стран, газет, журналов, книг – 

это имена собственные.  
Запомни это!

город Москва. 
Слово «город» – нарицательное имя 

существительное, а «Москва» – собственное 
имя существительное



Дружок- дружок
Серёжка- серёжка

Роза-роза

       Рассмотри пары слов. Почему
 одинаковые слова записаны по-разному?






